
議 事 録

会 議 名 令和５年第４回常滑警察署協議会（定例会）

令和５年12月４日（月）
午後３時30分から午後５時10分までの間

日 時 ・ 場 所

常滑警察署 講堂

１ 委員

権田 泰一 会長 石井 隆光 委員
伊奈 憲正 委員 岡田 展利 委員
北川 徳彦 委員 恩田 恵 委員

以上６名（定数８名）

出 席 者 ２ 警察署員

判治署長 𠮷玉副署長 戸田警務課長
奥村会計課長 神谷生活安全課長 廣岡地域課長
神田刑事課長 江口交通課長 角谷警備課長

以上９名

３ 有識者等

なし

諮 問 事 項 等 地域住民が安心・安全を実感できる警察活動について

１ パトカーや制服警察官の姿を見せる活動
２ 交番に警察官がいると安心できるから、警察官が交番に

答申等の概要 いる時間を増やす取組

次回開催予定 令和６年２月頃
そ の 他
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 警 務 係 長

１ 会長挨拶

２ 署長挨拶

３ 前回の答申に対する具体的施策の推進状況（交通課長説明）

(1) 諮問事項

高齢者に重点を置いた交通事故抑止対策

(2) 答申事項

ア 高齢者が集まる場所での啓発（啓蒙）活動

イ 反射材を配布するだけでなく、その場で取り付ける活動の推進

ウ ヘルメットの安全性と効果を理解してもらう視覚的広報

(3) 推進施策

ア 答申事項アについて

(ｱ) 免許更新や認知機能検査に訪れる高齢者に対し、チラシを配布した。

(ｲ) 市内で開催される朝市で、市役所等と連携を図り広報活動を実施し

た。

(ｳ) 市内のスーパーマーケットにおいて、交通事故防止の広報活動を実

施した。

(ｴ) 常滑焼まつりで警察ブースを設置し、反射材付きエコバックなどを

配布した。

イ 答申事項イについて

(ｱ) 市内老人会において、交通事故防止講話と反射材を靴に直接貼付す

る活動を実施した。

(ｲ) 市内商業施設において、反射材等の配布及び鞄や靴に直接取付ける
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 警 務 係 長

活動を実施した。

ウ 答申事項ウについて

(ｱ) 市内老人会において、実際にヘルメットを着用してもらい、正しい

着用方法や効果などを説明した。

(ｲ) 市内の会社を訪問し、自転車についての座学及び実際に自転車に乗

車してもらい、ヘルメットの必要性、安全性を周知した。

(ｳ) 高齢者を対象とした、自転車運転講習を開催し、実際に自転車に乗

車してもらい、交通ルールの遵守、安全な乗り方等について指導した。

４ 諮問

(1) 諮問事項

地域住民が安心・安全を実感できる警察活動について

(2) 諮問事項の設定理由（地域課長説明）

ア 犯罪の増加

常滑市内における犯罪被害が急増し、本年10月末現在、特殊詐欺被害

が10件（昨年同期比７件増）、侵入盗被害が42件（昨年同期比29件増）

と急増し、危機的状況である。

イ 交通事故の増加

県下の交通事故死者数は、11月末現在で134人（昨年同期比18人増）

で、当署管内にあっては、既に３人（昨年同期比２人増）の方が亡くな

っている。

ウ 事件事故に対する市民の不安を払拭し、市民の安心・安全を守るため、

町をパトロールする制服警察官等の活動が重要である。
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 警 務 係 長

５ 協議

委員 ・ 赤色灯を回した活動をしてほしい。

委員 ・ 交通安全は市役所と共同でやっているので、犯罪抑止も市役所や

市民と共同で行ったらどうか。

委員 ・ 老人会などで、高齢者の認知機能を高めるための健康に関する啓

蒙活動を同時に行えば、良い結果につながると思う。

・ 高齢者が興味を持てる啓蒙活動として、目や耳が良くなる活動を

行えば、高齢者の事故が減ると思う。

委員 ・ 他県の学校では、歩行者もヘルメットを被っており、交通安全に

対する意識が高い。

委員 ・ 侵入盗の被害が急増しているとは知らなかった。もっと広報すべ

きだと思う。

委員 ・ 建物の築年数が経過している事務所などは、鍵などの設備が古い

ので被害に遭いやすい。

委員 ・ 事務所などには、高く売れる部品などが置いてあるので狙われや

すいと思う。

委員 ・ 地域の会合に出向いて、特殊詐欺や侵入等について広報してはど

うか。

委員 ・ 自宅が狙われていると思っていたが、会社が狙われているとは知

らなかった。

委員 ・ 銀行などを騙ったメールによる特殊詐欺が急増している。

・ メールがきっかけで詐欺に遭っているので、引き続き高齢者に対
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会議の経過及び発言の要旨

記録者 警 務 係 長

する広報活動をしっかりやってほしい。

委員 ・ 制服の警察官が街を歩ているだけで安心できるし、犯罪抑止効果

があると思う。

委員 ・ 交番があると安心感がある。パトカーによるパトロールも効果が

あるので、パトロールをお願いします。

委員 ・ 交番に相談員さんがいてくれるだけで安心できる。

委員 ・ 交番の赤い電灯や、夜間に室内の明かりがついていると安心でき

る。

委員 ・ 青色防犯パトロールカーを増やしたら、更に効果が上がるのでは

ないか。

委員 ・ 子供たちに、交番が不在のときの対処方法を教えてほしい。

委員 ・ 高齢者の中には、交番の場所を知らない人がいると思うので、場

所の広報も必要だと思う。

６ 答申

(1) パトカーや制服警察官の姿を見せる活動

(2) 交番に警察官がいると安心できるから、警察官が交番にいる時間を増や

す取組

７ その他

次回開催予定は、令和６年２月頃とする。


